

De nouveau " les vingt-quatre vieillards se prosternèrent, " adorant Dieu et chantant :

" Nous vous rendons grâce, Dieu tout puissant, qui êtes, " qui étiez et qui devez venir, de ce que vous êtes entré en " possession de votre grande puissance et de votre règne." (1)

.....

Voulons-nous assister à l'offrande du sacrifice de Jésus-Christ au ciel, assistons souvent, ici-bas, à son immolation mystique au saint autel... Comme cette multitude, venue de " la grande tribulation " de la vie, sachons combattre et vaincre " par le Sang de l'Agneau ; " sachons, du moins, laver les souillures de nos âmes dans le Sang Rédempteur, par une ardente dévotion, une dévotion *pratique* envers ce Sang divin, et, un jour, cette parole de l'Apocalypse nous sera aussi appliquée :

" Bienheureux ceux qui lavent leur vêtement dans le " Sang de l'Agneau, afin qu'ils aient droit à l'arbre de vie et " qu'ils entrent dans la cité par les portes." (2)

V. S. J

Je voudrais la lyre inspirée
D'un prophète ou d'un séraphin,
Pour bénir la Source sacrée
Qui nous donna le Sang divin !

Gloire à toi, Vierge trois fois pure !
Gloire au Sang du Dieu Rédempteur !
Qui garda de toute souillure
Le sanctuaire de ton cœur !

(1) Apoc. XI. 17.

(2) Apoc. XXII. 14.